

2024-05-15

Dónde ver EN VIVO el debate entre los candidatos a la alcaldía Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/debate-alcaldia-iztapalapa-en-vivo-donde-ver>

Durante el proceso democrático del 2024 en México, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha organizado y desarrollado 13 debates para elegir a los próximos titulares de las alcaldías de la capital chilanga, por esta razón, aquí en TELEDIARIO te decimos dónde puedes ver el en vivo de estas reuniones que tratan de fomentar el ejercicio del voto informado.

Los debates electorales son una herramienta fundamental para el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ya que estos ejercicios forman parte de los esfuerzos de dicha organización para conseguir que los habitantes de la capital entiendan y amplíen sus alternativas al momento de votar el próximo domingo 2 de junio.

De igual modo, no solo se pueden conocer los proyectos y la actitud de los aspirantes, sino que también es posible conocer cuáles son los partidos vigentes que se encuentran luchando por dirigir las 16 demarcaciones de la capital, pues muchos de ellos, hoy en día se encuentran bajo alianzas y coaliciones que han modificado las actividades e iniciativas de cada uno de los movimientos que buscan transformar la Ciudad de México.

¿Cuándo es el debate para elegir al alcalde de Iztapalapa?

Por estas y muchas otras razones, no te puedes perder el próximo debate electoral donde la integrante de la alianza PAN, PRD y PRI, Karen Quiroga Anguiano; el representante de MC, Alex Irán Pichardo García y la candidata Aleida Alavés Ruíz de la coalición Morena, PVEM y PT, acudirán para conversar y presentar los proyectos que esperan implementar después de las elecciones del 2 de junio.

A partir de las 17:00 horas (tiempo del centro de México) del jueves 16 de mayo, podrás sintonizar los canales y redes sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ya que dará seguimiento al Debate a la alcaldía Iztapalapa en todo momento.

De igual modo, puedes visitar la plataforma de YouTube de Telediario Mx, donde el Canal 6 te mostrará cada momento de la reunión del 16 de mayo que se realizará en las instalaciones del Grupo MVS en el Valle de México.

¿Cuál es el partido político que más tiempo ha gobernado la alcaldía Iztapalapa?

La demarcación de Iztapalapa es una de las zonas de la capital con mayor porcentaje de movimientos sociales dentro de sus pueblos originarios y colonias. Debido a esto, desde las elecciones del 2000, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) ha controlado más tiempo la alcaldía, pues cuenta con 16 años de mandato.

En segundo lugar, está el partido Morena, el cual ha sido aliado del Partido del Trabajo PT durante más de una década, ya que dichas organizaciones se han mantenido hasta el momento con seis años de gobierno en la alcaldía Iztapalapa, al oriente del centro del país.

Aquí te dejamos la lista de dirigentes que han liderado a Iztapalapa por ganar durante las elecciones populares:

PRD René Arce Islas (2000-2003).

PRD Víctor Hugo Círigo Vázquez (2003-2006).

PRD PT MC Horacio Martínez Meza (2006-2009).

PRD Clara Brugada Molina (2009-2012).

PRD Jesús Valencia Guzmán (2012-2015).

PRD Diones Anguiano Flores (2015-2018).

Morena, PT, PES Clara Brugada Molina (2018-2021).

Morena, PT Clara Brugada Molina (2021- 2023).

JC